

CRIDA 08

El lugar de celebración de los ejercicios será, para todas las plazas, la sede del Centro, sito en la Finca «La Orden», en Guadajira (Badajoz).

Cinco plazas de Especialista en Pastos y Forrajes: día 5 de julio, a las diez horas.

Dos plazas de Especialistas en Economía de la Producción Agraria: día 6 de julio, a las nueve horas.

Dos plazas de Especialista en Producción Animal: día 6 de julio, a las once horas.

CRIDA 10

El lugar de celebración de los ejercicios será, para todas las plazas, la sede del Centro, sito en la Finca «Alameda del Obispo», Córdoba.

Seis plazas de Especialistas en Plantas Oleaginosas: día 7 de julio, a las nueve horas.

Una plaza de Especialistas en Hortofruticultura: día 8 de julio, a las dieciséis treinta horas.

Una plaza de Especialista en Leguminosas de Grano: día 8 de julio, a las doce horas.

Una plaza de Especialista en Olivicultura: día 10 de julio, a las diecisiete horas.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 16 de junio de 1978.—El Presidente, Antonio Herrero Alcón.

Sr. Secretario general del I. N. I. A.

15283

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias por la que se rectifica la lista definitiva de admitidos y excluidos para las pruebas selectivas para cubrir 61 plazas de Titulados Superiores de la Plantilla del Organismo.

Advertido un error por omisión en la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos para participar en las pruebas selectivas para cubrir 61 plazas de Titulados Superiores de la plantilla del Organismo, se procede por medio de la presente a subsanar dicho error.

En el turno restringido de contratados e interinos CRIDA 03, cuatro plazas de Especialistas en Fruticultura (Zaragoza), después del aspirante Carrera Morales, Manuel, debe figurar:

Frutos Tomás, Diego (22.363.133).

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 16 de junio de 1978.—El Presidente, Antonio Herrero Alcón.

Sr. Secretario general del I. N. I. A.

MINISTERIO DE CULTURA

15284

ORDEN de 24 de abril de 1978 por la que se anula la de 20 de febrero de 1978 y se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para cubrir una plaza en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos en el Museo del Prado (Sección de Pintura Española de los siglos XVI y XVII).

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º del Decreto de 9 de mayo de 1942 y en el apartado 5.2 de la norma 5.ª de la Orden ministerial de 25 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), por la que se convoca oposición para cubrir una plaza en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos, en el Museo del Prado (Sección de Pintura Española de los siglos XVI y XVII).

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la citada oposición y que estará integrado de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Don Emilio Orozco Díaz, Catedrático de Historia de la Lengua y la Literatura española y universal de la Universidad de Granada.

Vocales:

Don Martín Almagro Basch, Catedrático de Prehistoria de la Universidad Complutense de Madrid y Director del Museo Arqueológico Nacional.

Don Manuel Chamoso Lamas, Subdirector general del Patrimonio Artístico y Director del Museo de las Peregrinaciones de Santiago de Compostela.

Don Joaquín Guruchaga Fernández, Profesor de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Fernando.

Secretario: Doña Eloísa García García, Directora del Museo Nacional de Escultura de Valladolid.

Tribunal suplente

Presidente: Don Antonio Bonet Correa, Catedrático de Historia del Arte de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales:

Don Manuel Jorge Aragoneses, Secretario-Conservador del Museo del Prado.

Don Joaquín de la Puente Pérez, Subdirector del Museo del Prado.

Don Juan José Martín González, Catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Valladolid.

Secretario: Don Rafael García Serrano, Director del Museo de Ciudad Real.

Esta Orden ministerial anula a la anterior de fecha 20 de febrero de 1978, «Boletín Oficial del Estado» número 84, de 8 de abril de los corrientes.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario de Cultura, Castedo Álvarez.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Cultura.

ADMINISTRACION LOCAL

15285

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador.

Visto el expediente de la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador de esta Diputación, he acordado lo siguiente:

Primero.—Anunciar el orden de actuación de los candidatos, determinado mediante sorteo, siendo el primer aspirante que actúe el correspondiente al número 8 de la relación de admitidos, continuando el resto de los opositores por el orden señalado en dicha relación.

Segundo.—Eleva a definitiva la relación provisional de admitidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de 31 de marzo y 8 de abril últimos, respectivamente, por no haberse formulado reclamaciones.

Tercero.—Designar el Tribunal que juzgará dicha oposición, que queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Rodríguez Reza, Diputado provincial; suplente: Don Emilio Rodríguez Fernández, Diputado provincial.

Vocal representante del Profesorado Oficial: Don Fernando García-Rebull Salgado, Profesor de la E. U. de Arquitectura Técnica de La Coruña; suplente: Don Manuel Guerra Burgos, Profesor del mismo Centro.

Vocal representante de la Dirección General de Administración Local: Don Nicolás Martínez Álvarez, funcionario técnico del Gobierno Civil; suplente: Don Severino Ordiales Riestra, funcionario técnico del mismo Organismo.

Vocal representante del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos: Don Elías Pato Rodríguez; suplente: Don José Luis Encinas Álvarez.

Vocal Arquitecto provincial: Don Emilio Fonseca Moretón.

Secretario: Don Silverio Álvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial; suplente: Don Benito González Pérez, Oficial Mayor del mismo Organismo.

Cuarto.—Señalar fecha de inicio de los exámenes el próximo día 8 de septiembre, a las diez horas, en el salón de actos de la Diputación.

Durante el plazo de quince días pueden formularse las pertinentes reclamaciones contra la constitución de este Tribunal. Lo que se hace público para los efectos oportunos.

Orense, 19 de mayo de 1978.—El Presidente, David Ferrer Garrido.—6.987-E.